

La Selección mexicana ya está en Columbus

Escrito por agencias

Lunes 09 de Septiembre de 2013 10:25

Columbus, Ohio, 9 de Septiembre 2013.- El entrenador Luis Fernando Tena, llegó a Columbus, Ohio, con la gran misión de conducir a la Selección de México, al triunfo sobre la de Estados Unidos, en la ronda clasificatoria al próximo Mundial.

El "Flaco" Tena Garduño, quien fue presentado el lunes en la capital mexicana como el nuevo entrenador, tras la salida de José Manuel de la Torre, tiene dos noches aquí para definir la estrategia para alcanzar el triunfo.

Así como dos días para la planificación del mismo, con reconocimiento de cancha este lunes del Crew Stadium, donde se ha dificultado para los mexicanos.

El campeón olímpico en Londres 2012, recibe el Tricolor en cuarto lugar en el hexagonal de la Concacaf, con ocho puntos, por 13 de los estadounidenses, por lo cual este encuentro es fundamental para que pueda clasificar a la Copa del Mundo Brasil 2014.